
Mercredi 30 Mars 2022                                                                                                    

Réunion d’information de l’association                                                                                               

« les Amis de Notre Dame de Cambouras 

En ce mercredi soir, dans le foyer de Serviès en Val, 40 personnes ont répondu à l’invitation 

de l’association «   Les amis de Notre Dame de Cambouras » lors d’une réunion d’information 

à destination du grand public. Cette réunion concernant les projets de rénovation relatifs à 

la chapelle de Notre Dame de Cambouras. 

Cette dernière fut construite en 1866. Depuis lors, elle est perchée sur une colline entourée 

de sept villages. La chapelle a subi l’outrage du temps et présente de nombreuses 

dégradations. 

Le but de l’association créée en décembre 2021 est de rénover, d’entretenir et de faire vivre 

cette chapelle mariale qui appartient à l’évêché.  

Le Président de l’association, Jean-Luc Séguy, a, dans 

un premier temps, fait l’historique du lieu puis ont été 

présentés les projets présents et à venir. 

La toiture doit être refaite d’ici fin mai puis les 

peintures intérieures et extérieures par la suite. C’est 

donc une action pérenne dans le temps qui commence 

et qui permettra de faire revivre ce lieu où ces 

dernières années deux processions ont continué à 

avoir lieu, le lundi de pentecôte et le 14 août. 

Une fois la chapelle de N.D. de Cambouras remise en 

état, des cérémonies, telles que mariages et 

baptêmes, pourront s’y dérouler à nouveau comme l’a 

précisé le Père Philippe, curé de la paroisse de la Sainte 

Trinité en Alaric, lors de son intervention. 

Il a notamment fait ressortir que la convivialité est le maître mot de ce projet ouvert à tous 

sur l’ensemble de la paroisse et au-delà. 

Dès à présent ventes de tuiles, dons, adhésions à l’association ont permis de réunir une 

partie de l’argent nécessaire à la réfection de la toiture. 

Un dossier pour obtenir le statut d’Association d’intérêt général permettant aux donateurs 

d’avoir un avantage fiscal a été établi et est en attente d’accord. 

La réunion s’est terminée autour du verre de l’amitié dans une ambiance chaleureuse, 

montrant ainsi que chacun est prêt à mettre de son temps et de son enthousiasme au service 

de ce beau projet au cœur du Val de Dagne. Soyons sûrs que beaucoup d’autres personnes 

les rejoignent. 

 



 

 

 
   

 
   

 

 

 



 


